

Xalapa, Ver. A 18 de Septiembre de 2024.

### Entrega CEDHV donativo a Cruz Roja



La Doctora Namiko Matzumoto Benítez presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) realizó la entrega del donativo por parte del organismo estatal para autoridades de la Cruz Roja.

Acompañada de Adolfo Toss Capistrán, Contralor Interno; Minerva Regina Pérez López, Secretaria Ejecutiva de la CEDHV; la ombudsperson hizo entrega del donativo en presencia de Enrique Molina López, Coordinador del DIF Estatal de la Colecta Gubernamental de la Cruz Roja Mexicana; Antonio Limón Cházaro, Delegado Región Centro de Cruz Roja Mexicana; Maritza Ladrón de Guevara, Coordinadora Administrativa de la Delegación Estatal de Cruz Roja Mexicana e Irene Rochin, Paramédico de la Cruz Roja Mexicana.

Durante su intervención el contralor Adolfo Toss reconoció la participación y disposición del personal de la Comisión Estatal para sumarse a la causa de la benemérita institución. “Sin la presencia y participación de todos ellos (servidores públicos) no hubiera sido posible el poder entregar buenas cuentas a la Cruz Roja Mexicana”.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos -añadió- y la Cruz Roja Mexicana tenemos objetivos comunes y lo que nos une sin lugar a dudas es el ayudar a la ciudadanía, a las personas en una de las situaciones más vulnerables como puede ser la salud.

Por su parte, el delegado Antonio Limón destacó los distintos servicios que se brindan a través de la Cruz Roja por lo que destacó que es mediante los donativos que reciben que algunos de los servicios los pueden ofrecer de manera gratuita para los usuarios.

“Trabajamos arduamente 24 horas los 365 días del año para que podamos brindar un servicio con ayuda humanitaria gratuita en servicios de emergencias y desastres. Tenemos otras coordinaciones que todos en conjunto lo que buscamos es ayudar a la gente cuando más lo necesita”.

Todo el recurso que amablemente que ustedes aportan a la Cruz Roja de forma voluntaria se destina a cubrir los gastos operativos que hacemos gratuitos... todo este recurso véanlo como una inversión que se canaliza a la Cruz Roja y nosotros lo reinvertimos a la sociedad, detalló.

La entrega se realizó en el auditorio de oficinas centrales con la presencia de funcionarios de las distintas áreas de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.